



Interessenbekundungsverfahren der Gemeinde Schafflund für ein Gesundheitszentrum

Die Gemeinde Schafflund plant 2020 in zentraler Ortslage an der Bundesstraße 199 die Einrichtung eines Gesundheitszentrums. Im Rahmen der Projektierung ist vorgesehen, Dienstleistern aus dem Bereich des Gesundheitswesens Räume zur Miete anzubieten. Dadurch entsteht in Schafflund an zentraler Stelle neben der Sozialstation, der Tagespflege und dem angestrebten betreuten Wohnen ein Gesundheitszentrum mit verschiedenen Partnern, die eng miteinander kooperieren.

Wenn Sie Interesse an der Anmietung von Räumen haben, dann bewerben Sie sich bitte bis zum **15. August 2019** mit einem Schreiben an die Gemeinde Schafflund, Bürgermeisterin Constanze Best-Jensen, Gammelau 8, 24980 Schafflund, oder mit einer E-Mail an: constanze.best@t-online.de.

Nach Abschluss des Interessenbekundungsverfahrens wird sich Bürgermeisterin Constanze Best-Jensen mit Ihnen in Verbindung setzen, um die Einzelheiten zu besprechen.

Gemeinde Schafflund, 29.06.2019

Constanze Best-Jensen
(Bürgermeisterin)